EXÉCUTIONS À CHARLIE HEBDO : CONTRE TOUS LES RÉACTIONNAIRES #NOUSSOMMESRÉVOLUTIONNAIRES

Ce qui vient de se produire à Charlie Hebdo est terrible. Nous sommes consternés par ces morts tragiques et l'assassinat des journalistes et des employés de Charlie Hebdo. Nos premières pensées vont aux familles, aux proches, et leurs collègues.

Nous sommes incrédules et choqués par cette exécution. Nombre d'entre nous se souviennent des débuts de Wolinski dénonçant les réactionnaires gaullistes ou d'un Cabu raillant les "beaufs" machos et racistes. Pour autant nous ne partageons pas la ligne la ligne de Charlie Hebdo, servant des stéréotypes racistes, sexistes et homophobes. Ce glissement est l'un des symptômes du repli "communautaire blanc" d'une partie des Français, particulièrement de la petite-bourgeoisie, qui, déboussolée par l'instabilité du monde, cultive le repli sur soi et la peur de l'autre.

Nous sommes incrédules et choqués par le climat d'agitation, largement entretenu par les médias, autour des thèmes favoris de l'extrême droite de la prétendue "islamisation" de l'Europe. Nous condamnons les récupérations racistes, qu'elles soient anti-arabes, antimusulmanes ou anti-immigrés.

Nous sommes incrédules et choqués par les appels à "l'Union Nationale" pour la défense de la République, main dans la main, toutes tendances politiciennes confondues. Aucune union n'est possible quand la démocratie n'existe que pour les dominants et les exploiteurs, aujourd'hui rassemblés dans la lutte contre le "terrorisme".

Nous sommes incrédules et choqués du silence sur la responsabilité de l'impérialisme, dans le développement actuel de groupes réactionnaires terroristes, qui profitent de la déstabilisation des occupations et interventions militaires impérialistes en Afrique et au Moyen Orient.

Incrédules et choqués, nous restons déterminés à dénoncer tous les crimes réactionnaires, et les morts tombés sous les coups des racistes, des fascistes et des balles policières, à Kobané, à Gaza, à Ferguson comme à Paris. Car nous n'avons pas l'indignation sélective.

Incrédules et choqués, plus que jamais, nous affirmons que la seule alternative à la barbarie est la lutte pour la révolution socialiste! La crise mondiale de l'impérialisme s'aggrave sur tous les plans. La guerre économique mondialisée s'intensifie. Mais c'est aussi une crise des idées, des projets, du futur. Nous vivons une période de confusion où les peuples cherchent une issue. Pour nous, le futur est du côté des luttes populaires et révolutionnaires, comme en Inde, aux Philippines, mais aussi en Europe sous des formes différentes, en Grèce et en Espagne, dans les pays arabes, au Kurdistan ... Les responsabilités de toutes celles et ceux qui se disent communistes, révolutionnaires, antifascistes ou progressistes est de ne pas laisser le champ libre à toutes les variantes réactionnaires, qu'elles que soient leur étiquette.

L'attentat à Charlie Hebdo n'est qu'un moment de l'accentuation de cette crise, et il faut s'attendre à d'autres éclats et soubresauts tragiques. Pour ne pas les subir seuls, pour mieux comprendre la situation actuelle (et les enjeux qu'elle porte), il nous faut plus que jamais nous regrouper.

Pour construire un autre futur #NousSommesRevolutionnaires

Le 7 janvier 2015

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LENINISTE

VOIE PROLÉTARIEN

VP-PARTISAN.ORG * CONTACT@VP-PARTISAN.ORG * BP 122 - 93403 SAINT-OUEN